

企業に倫理を 職場に心を 家庭に愛を 内外拡充7万社 日本創生 やり抜こう!
福島県会津若松市倫理法人会 会報 平成30年度 第3号



愛和だより

毎週木曜日 午前6時～7時にモーニングセミナー開催中

◆事務局・

モーニングセミナー会場

シゲキ会津インタービル 3F
〒965-0052 会津若松市町北町
大字始宮前125

TEL 0242-23-9315

FAX 0242-23-9316

E-mail

rinri-wakamatsu@smile.email.ne.jp

ホームページ

http://rinri-fukushima.info/aizuwakamatsu



会津若松市に新たな

単会が誕生します!!



会長 星野 綱 男

福島県倫理法人会平成三十年度年度活動計画の一つに会津若松市に新たな単会の設立。という計画に沿って、昨年十二月より川崎博祐県会長を実行委員長とし、設立実行委員会が立ちあがりました。役員の方々には、南相馬、いわき、福島、郡山、より毎週大雪の時さえも会津に車を走らせ、何十社と企業訪問をし、倫理の素晴らしさ必要性を訴えて参りました。県内各単会の皆様にも応援に駆け付け貴重な情報提供をしていただき入会に結びつけていきました。

また、自単会役員の方々には、普及活動をはじめ、モーニングセミナー、イブニングセミナー等の運営に一生懸命取り組んで頂き心より感謝御礼申し上げます。皆さんご存知でしょうか? 倫理法人会は新しく単会を作るのに「設立」・「開設」と二種類ありまして、会員数が、設立は百社以上、開設は五十社以上と定められています。今回、会津若松は百社以上の設立に挑みました。幾多の困難を一つ一つ乗り越え、必ず達成させるといふ揺るぎない信念、「信ずれば成り」の実践を体験させていただきました。

五月十一日見事百三社を以って達成する事ができました。名称は仮称ではありますが、「会津中央倫理法人会」と決め、六月十二日の設立式典において正式に発足致します。これからは、両単会が切磋琢磨し倫理の輪を拡げていき、一人でも多くの方に幸せになっていただける事を願います。



事務局員挨拶



事務局員 二瓶美奈子

この度、一月三十日より会津若松市倫理法人会事務局でお世話になる事になりました。二瓶美奈子です。お仕事とは言え、専門的な高い知識・技術を持っていらっしゃる方や普段はお会いできない企業の代表者の方々に直接お会いできるのは、とても貴重で素敵なことと興奮しています。お仕事やセミナーでも時間が許す限りお話を聞きたいです。

す。いろいろな考え方があり、間接的にもアドバイスをしていただけることを楽しみにしています。また、せっかくの異業種、同業者の方々のお話が聞ける、一つの所にお集まりいただける機会があるのなら、会津を盛り上げられるような企画が出来ても面白いのではと一端から想像しています。私には、初めての仕事内容もありますが、今までの経験を活かし一生懸命に、会員皆様のサポートをさせていただきます。至らない点などご教授いただきましたら幸いです。何卒よろしくお願ひ致します。

倫理経営講演会が開催されました

4月18日(水) 会場: 会津若松ワシントンホテル

■事業体験報告



「二代目として」

岩手県倫理法人会 相談役
有限会社さきずな装飾 代表取締役
佐々木 勝智 氏

■講演



「大転換の時代 —つねに活路あり—」

一般社団法人倫理研究所
法人局 法人スーパーバイザー
花野井 勝浩 氏

特別イブニングセミナー

「どうすれば人が輝くのか、

人が輝けば店が輝く、輝いている店が集まる」

株式会社てっぺん代表取締役 大嶋啓介

本日の講話の感想

- ・良い習慣を身に付け良い心を育てていき、周囲の人達へ良い空気を作り会社を発展させていきたいと思いましたが、自分の姿を見て子供達が輝いていけるような明るい自分で1日1日を大切にしていきたいと思えました。

- ・明るい空気、明るい環境が大切だとわかりました。ワクワクすること、楽しむことって大切なんだと思いました。『予祝』聞けてよかったです。やってみたいですね。
- ・心から大嶋さんは自分の人生を楽しんでいるんだなあと、正直羨ましいです。自分の機嫌が周りにどんな影響を与えているか考える機会になりました。
- ・心の大事さを心で感じました。自分だけ自分くらいはと軽視していたが一人でも

今後活したい事は？

- ・朝、帰宅時必ず「楽しかった」「仕事楽しい」と心から子供達に伝える。
- ・もっと明るく、もっとワクワク：もっとカッコ良く、もっとハッピーに生きることとを決意。

- ・良い空気をつくる事で家族を、職場を、地域を変える事が出来るのだと思うとワクワクしてきました。ほんの少しの心の変化が大きく大きく明るい未来を広げていくことに生き甲斐を感じてきました。心を磨く事は決して今からでも遅くない。いや、むしろ今だからこそ始めようと思う。私の大事な人達を、大事な地域の為に。
- ・泣いてしまうくらいに良いセミナーでした。明日から自分を変える機会を与えて頂きました。ありがとうございます。
- ・「楽しかった」この一言に尽きるセミナーでした。とても引き込まれて話を聞いていました。楽しくお話しされている大嶋さんがとても輝いて見えました。自分も心を磨いて何事も楽しくいきたいなと感じました。

- ・ムードメーカーは私です!!
- ・習慣を変えて人生をより豊かにします!!
- ・職場では元気に明るく機嫌よくしていきたくと思いましたが、自分が心がけることで変わることがあるので、ぜひ実践していきたい。
- ・子供に対して親としてやりたいことがたくさん出て来ましたが大切な人のため今自分が変えることが分かったので実践したいと思えます。
- ・何事楽しい目標を持ち仕事をしていきます!!
- ・大人がキラキラと輝くことが、子供達の未来を作る！という目標がわかってはいたものの、具体的によく分からなかった答えが見つかりました！自分が輝く機嫌良く生きることなのでですね!! 素敵なメッセージをありがとうございます!!
- ・楽しさを増やす工夫を。喜びを皆さんで分かち合い、

倫理実践体験談感想

三月五日に第二回倫理実践報告大会が開催され、会津若松市倫理法人会からは武藤賀子さんが代表としてスピーチをしました。そのスピーチの感想をお聞きました。



横山由美子

「子どもが母の日に幼稚園で画いてきた絵には、ママの姿はなく、子供とパパだけの絵でした。」とお話してから、武藤さんの実践発表は始まりました。その絵を見た瞬間、その場に泣きくずれてしまったそうです。働く母親として人生を生きてきた私も、思わず目頭が熱くなりました。お話を聞きながら、本当に向上心溢れ、何事にも一生懸命努力される素晴らしき方だと感じ入りました。

家族のためにと頑張っているのに、家庭と仕事の両立ができないことで、相当悩んでおられる時に、倫理法人会との出会いがあったそうです。笑顔の実践、朝起きの実践を始められて、ご家族との信頼関係を取り戻していく様子を、生き生きとお話しになりました。

私は、武藤さんは幸せな方だと思えます。人生これから！という若いうちから倫理を学べて、育児にも仕事にも生かしていけるのですから、ずっと学んでいてほしいと思えます。きっと幸せな人生を歩まれることと思えます。

感動を共有していきたい。
↓その為に、「自分事力」を高め興味と関心を。
↓環境破壊をしている自分の空気、機嫌の改善を。
↓自分の中で楽しいことを見つめる。
・疲れたと言わない。楽しそうに家に帰る。人の喜びと一緒に楽しむ。目標達成の秘訣「ワクワクしながら行動する。楽しさを増やす。目標達成の喜びを増やす。明るい環境、空気(家庭、職場ともに)を作っていく。自分が機嫌よく生きる。